

MERCADOS | 17/28/2020 9:08:00 AM



## Así han sido los 25 años de Bancolombia en la Bolsa de Nueva York

Bancolombia cumplió este martes 25 años desde que se listó en la Bolsa de Valores de Nueva York, tiempo en el que la entidad ha realizado emisiones por US\$10.000 millones, de los cuales US\$2.700 millones han sido en acciones y US\$7.300 millones en bonos.



El presidente de **Bancolombia**, Juan Carlos Mora, hizo un balance sobre lo que han sido los **25 años de la entidad en la Bolsa de Valores de Nueva York**, luego de que el banco ingresara a ese mercado el 28 de julio de 1995.

"Esto es una conmemoración de un hito muy importante que ha hecho la diferencia, no solo para Bancolombia, sino para Colombia en general. Bancolombia ha sido un referente para invertir en el país y eso nos ha permitido acompañar el crecimiento de Colombia", dijo Mora.

Lea también: [Bancolombia es la mejor empresa para trabajar, según Merco](#)

En 1995 se llevó a cabo la primera emisión de acciones de Bancolombia, que fue por \$55.000 millones, de los cuales una parte fue emitida en Colombia y la otra en Estados Unidos.

Posterior a esta, el banco realizó otras tres emisiones de acciones en la Bolsa de Nueva York. En 2007, la emisión de acciones fue por US\$480 millones, en 2012 fue por US\$940 millones y en 2014 el monto de la emisión fue de US\$1.300 millones.

El total de emisiones en acciones que ha realizado Bancolombia en sus 25 años de vida en la Bolsa de Estados Unidos asciende a US\$2.700 millones.

"Esta es la acción más líquida de Colombia en el mercado internacional. Hoy se negocian más o menos US\$30 millones diarios de las acciones de Bancolombia, de los cuales US\$20 millones son del ADR (American Depositary Receipt) y US\$10 millones de las acciones locales en Colombia. En total se están negociando 300.000 acciones todos los días", dijo Mora.

En materia de bonos, Bancolombia ha emitido US\$7.300 millones en bonos de "todo tipo" en la Bolsa de Estados Unidos, cifra que se podría incrementar durante los próximos meses.

"No hay en este momento ningún tema de emisión de capitales [acciones], pero emisión de deuda sí puede haber en algún momento. Los bonos siempre serán una oportunidad; hay que sacar provecho de las tasas bajas y seguramente el banco intentará sacar ventaja, ya sea en su operación local acá en Colombia o en la operación internacional", dijo Mora.

Lea también: [Accionistas de Bancolombia votarán incremento a la reserva legal](#)

Un ADR de Bancolombia en la Bolsa de Nueva York es el equivalente a cuatro acciones preferenciales de la Bolsa de Valores de Colombia. Cuando se inscribió la compañía en Estados Unidos, el ADR salió a un costo de US\$14,25. En la actualidad, ese ADR tiene un valor de US\$28,51 y a lo largo de su historia ha llegado a oscilar entre los US\$70 y US\$2.

El ADR de Bancolombia fue el primero del país en ser catalogado como nivel tres, cuya característica es cotizar en dólares en el índice Nasdaq de la Bolsa de Nueva York. En 2008, el ADR de **Ecopetrol** se convirtió en el segundo en alcanzar el nivel tres, al igual que lo hizo el de Grupo Aval en 2014.

Los activos de Bancolombia en 1995, año en el que llegó al mercado de capitales de Estados Unidos, eran de \$1,85 billones y en 2019 la cifra ascendió a \$236 billones. El patrimonio del banco también subió desde \$320.000 millones hasta \$28,8 billones, al igual que el número de clientes que escaló en los últimos 25 años desde 250.000 hasta 14 millones.

Lea también: [Bancolombia emitió garantías bancarias a operadores móviles por \\$3 billones](#)

Este jueves, Bancolombia realizará el toque de cierre de la campana virtual de la Bolsa de Nueva York como conmemoración a sus 25 años.

Convierta a **Dinero** en su fuente de noticias

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > [BANCOLOMBIA](#) [BOLSA DE VALORES DE COLOMBIA](#) [BOLSA DE NUEVA YORK](#)

CALIFICACIONES | 17/27/2020 1:28:00 PM



## Fitch revisó la calificación del Fondo Plan Semilla de Bancolombia

Fitch Ratings revisó la Calificación de Sensibilidad al Riesgo de Mercado a 'S4(col)' desde 'S3(col)' y afirmó la Calificación de Calidad Crediticia en 'AAAF(col)' del Fondo Plan Semilla administrado por Fiduciaria Bancolombia. La revisión de la calificación responde al incremento de la sensibilidad del fondo a movimientos en la tasa de interés medido a través de la duración modificada y un incremento en el riesgo de diferencial de crédito del portafolio. Como consecuencia, en mayo y junio de 2020, el Factor de Riesgo de Mercado, fue mayor al límite del rango de la categoría 'S3(col)', lo cual es consistente con la modificación de la calificación.



Fitch revisó la calificación del Fondo Plan Semilla de Bancolombia Foto: Getty images

LO MÁS LEIDO

- Musk genera polémica en Twitter tras reclamo sobre el litio boliviano
- AstraZeneca revela el costo que tendría la vacuna contra el coronavirus
- Musk genera polémica en Twitter tras reclamo sobre el litio boliviano

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > [BANCOLOMBIA](#) [CALIFICACIÓN DE RIESGO](#) [FITCH RATINGS](#)

PRÉSTAMOS | 17/25/2020 7:19:00 AM



## Universidad de Pamplona tomará crédito por \$8.766 millones

El **Ministerio** de Hacienda autorizó a la Universidad de Pamplona (Norte de Santander) celebrar un empréstito interno y de pignoración de rentas con Bancolombia, redescontable ante Findeter (Financiera de Desarrollo Territorial) hasta por \$8.766 millones. La Universidad de Pamplona deberá usar los recursos para financiar la construcción de una biblioteca ubicada en el campus principal de la institución educativa.



Universidad de Pamplona tomará crédito por \$8.766 millones. Foto: Billetes nuevos pesos Archivo Dinero

LO MÁS LEIDO

- Musk genera polémica en Twitter tras reclamo sobre el litio boliviano
- AstraZeneca revela el costo que tendría la vacuna contra el coronavirus
- Musk genera polémica en Twitter tras reclamo sobre el litio boliviano

COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > [BANCOLOMBIA](#) [DEUDA PRIVADA](#) [MINISTERIO DE HACIENDA](#) [FINDER](#)



### Últimas noticias

LEA MÁS

Cae el número de enfermedades y muertes laborales en Colombia

LEA MÁS

Comunidad protesta por posible contaminación del agua en Santurbán

LEA MÁS

Aerolíneas definen nuevas políticas de cambios de tiquetes



DNP dice que renta básica universal en Colombia es poco ética



La ética, el mayor reto de los abogados en Latinoamérica



¿Qué debería traer la Reforma al Mercado de Capitales?